
Ce qui me rend heureuse au quotidien,

d'hier à aujourd’hui, c’est ce qui régit le

monde : l'amour. Pas dans le sens

physique, dans le sens du sentiment.

Tout le monde dit que c’est l'argent qui

régit le monde, mais prends n’importe

qui, l'homme le plus puissant du monde,

bah il serait capable de tout perdre par

amour. Donc pour moi, le bonheur ça se

résume au sourire de la personne qu’on

aime le matin au réveil, à l’attention, à

un bisou, à regarder un film, à se

promener dans la rue, tout ça à partir du

moment où on est avec la personne qu’on

aime et qui nous aime en retour voilà.

C’est banal, mais moi c’est ce que je

ressens.

Aurélie 22 ans Bordeaux
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